



El alcalde de Adra, Enrique Hernando, se ha mostrado muy satisfecho de la visita a Adra de la Delegada del Gobierno en Andalucía, Carmen Crespo y el Subdelegado del Gobierno en Almería, Andrés García Lorca, así como de la rápida respuesta del Gobierno Central para realizar actuaciones de emergencia en las playas de Adra afectadas por el temporal de viento de los últimos días.

A juicio del alcalde de Adra, "es muy importante que el Gobierno Central haya dado ya una respuesta tan rápida para las actuaciones de emergencia que se realizarán en nuestras playas. Toda la costa de Adra se ha visto afectada y dañada gravemente y necesitamos cuanto antes la reparación de nuestra costa, porque a la vuelta de la esquina, por ejemplo, tenemos la Semana Santa, donde muchos turistas nos visitan y nuestras playas y paseos marítimos son un reclamo para la llegada de visitantes. Con esta rápida respuesta, se ha puesto de manifiesto, una vez más, la sensibilidad del Gobierno Central con el municipio de Adra a la hora de realizar actuaciones, en este caso, ante los daños ocasionados por el temporal de viento".

Tras el temporal del pasado fin de semana, donde se alcanzaron rachas de viento en Adra de hasta 105 kilómetros por hora, los 14 kilómetros de costa abderitana se ha visto seriamente dañada. La mayor parte de los daños se lo han llevado las playas y paseos marítimos del municipio abderitano. En la Playa de Guainos, se han producido daños en infraestructuras de las playas, erosión de arena, desapareciendo la playa, quedándose la escollera de defensa de las viviendas al descubierto. En la playa de El Lance de la Virgen, daños en los accesos a la playa, tanto en los de madera como los de obra, quedando algunos de ellos impracticables. Caída del muro del paseo marítimo, daños en infraestructuras del servicio de playas y pérdida de arena y erosión. En la playa de la Rana, erosiones varias y pérdida de arena, dejando al descubierto gran cantidad de cantos rodados de tamaño mediano. En la Playa de Poniente de La Caracola, pérdida de arena y erosiones, afectando a dos duchas y accesos al paseo, quedando la escollera al descubierto. En la playa de Sirena Loca, erosión muy importante de arena, dejando al descubierto la escollera de protección del Paseo Marítimo, con daños muy graves en las infraestructuras de las playas, como instalación y conducción de agua, papeleras,

juegos infantiles, duchas, lavapiés e instalaciones deportivas. En la playa de San Nicolás, daños en las instalaciones del servicio de playas y erosión de arena sobre el muro del Paseo Marítimo. En la playa del Censo, erosión de arena a lo largo de la misma, dejando al descubierto la escollera, dejando al descubierto instalaciones e infraestructuras de las playas, además de la fractura del espigón que divide la playa del Censo con la de San Nicolás.

Además se han producido daños en la zona de la Boca del Río, donde el temporal ha dañado en su totalidad la escollera de protección del litoral, ocasionando daños en el camino que discurre desde la playa del Censo hasta la desembocadura del Río, conocido como el Camino Roto. Y en la zona de la Habana/Albufera, la acción del temporal sobre la escollera de protección del litoral en toda su longitud ha sido dañada.